



# じどうせいとそうさくくんれん じっし 児童生徒搜索訓練を実施しました！！

がついつか すい すいようび げん しょうがくぶ じどう がっこう もん とお こうがい で  
9月5日（水）、『水曜日の2限に小学部の児童が学校の門を通過して校外へ出てしまった』という

そうてい じどうせいとそうさくくんれん おこな きき かんり もと ほんぶ うご ほうそうじ  
想定で「児童生徒搜索訓練」を行いました。危機管理マニュアルを基に、本部の動きや放送時の

ちゅういてんなど ぜんたい かくにん じょうきょう おう そうさくたいせい そうさくばしょ かくにん おこな  
注意点等を全体で確認しました。また、状況に依るでの搜索体制や、搜索場所などの確認も行いまし

た。



じっさい きょういん しょうがくぶ じどうやく  
実際に教員が小学部の児童役をして、

なが かくにん おこな  
流れの確認を行いました！

# おおさかふ まんにんくんれん じっし 大阪府880万人訓練を実施しました！！

がつ にち すい おおさかふぜんたい よてい へいせい ねんどおおさかふ まんにんくんれん たいふう こう  
9月5日（水）に大阪府全体で予定していた、平成30年度大阪府880万人訓練は、台風21号により

ふないかくちいき ひがい はっせい ちゅうし にしゅうらしえんがっこう じ じしん お  
府内各地域に被害が発生していたため中止となりましたが、西浦支援学校では11時に地震が起こったとい

そうてい じしんひなんくんれん おこな うてん つか たいいくかん こうおんちゅういほう で  
う想定で地震避難訓練を行いました。雨天のためグラウンドは使えず、体育館には高温注意報が出ていた

ため、授業場所から各教室への避難となりましたが、児童生徒は速やかに移動する事ができました。

じしん お たいおう ひなんばしょ ひちくひん  
いつ地震が起こっても対応できるようにご家庭でも、避難場所や備蓄品についてしっかり確認をしておきま  
しょう。

